



Monsieur Fernand Etgen
Président de la Chambre des Députés
Luxembourg, le 2 juillet 2020

Herr Präsident,

Gemäß Artikel 83 der Geschäftsordnung der Abgeordnetenversammlung, bitten wir Sie, die vorliegende **parlamentarische Anfrage** an den Herrn Bildungsminister weiterzuleiten.

Im Neubau des LCD-Mersch wird eine internationale Schule entstehen, die für Kinder im Grundschulalter bis hin zum Sekundarschulabschluss gedacht sei. Eine Arbeitsgruppe des LCD hat diesbezüglich ein Konzept ausgearbeitet wie man sich die Zukunft des Unterrichts darin vorstellt. Unseren Informationen nach hat weder die Schule selbst noch die Gemeinde Mersch bislang Informationen erhalten seitens des Bildungsministeriums bezüglich eines Schulkonzepts.

In diesem Zusammenhang möchten wir folgende Fragen stellen:

- Wie sieht das ausgearbeitete Konzept der Arbeitsgruppe des LCD aus?
- Wurde diesem Konzept bei der Planung vom Ministerium Rechnung getragen?
- Wenn ja, was wurde übernommen? Wenn nein, warum wurde dieses Konzept nicht berücksichtigt?
- Kann der Minister uns zur geplanten Schule das detaillierte Schulkonzept vorlegen?
- In welchen Sprachen soll unterrichtet werden?
- Wie viele Schüler werden sich für die Grundschule bzw. für die Sekundarschule einschreiben können?
- Wann soll die Schule operational sein?

Es zeichnen hochachtungsvoll,

A stylized, handwritten signature in black ink, consisting of several overlapping, sweeping lines that form a unique, abstract shape.

Martine HANSEN

A handwritten signature in black ink, written in a cursive style. The name 'Paul Galles' is clearly legible, with a large, decorative flourish at the end of the word 'Galles'.

Paul Galles

Abgeordnete

Antwort des Ministers für Bildung, Kinder und Jugend auf die parlamentarische Anfrage Nr. 2470 der Abgeordneten Martine Hansen und Paul Galles

Der Neu- und Umbau des Schulgebäudes des Lycée classique de Diekirch in Mersch bietet die Gelegenheit einer Neugestaltung der zukünftigen Ausrichtung der Merscher Schule. In diesem Zusammenhang fanden eine Reihe von Arbeitssitzungen zwischen den Verantwortlichen des Lycée classique de Diekirch und den Mitarbeitern meines Ministeriums statt, zuletzt am 7. Juli 2020. Dabei sind in enger Zusammenarbeit zwei grundlegende Entscheidungen getroffen worden:

- In Mersch wird eine anerkannte Europäische Schule entstehen, dies aufgrund der starken Nachfrage nach dieser Art des schulischen Angebots in Luxemburg; die Schule wird einen Kindergarten, eine Grundschule und eine Sekundarschule umfassen und durch ein Internat ergänzt werden.
- Die internationale Schule, die in Mersch entsteht, soll eine eigenständige Schule werden und unabhängig vom Lycée classique de Diekirch funktionieren.

Bevor das Anerkennungsverfahren abgeschlossen ist, ist es nicht angebracht, Einzelheiten des Schulkonzepts vorzulegen. Folgendes sei allerdings schon vorweg gesagt:

- Es wird drei Sprachsektionen geben: Deutsch, Französisch und Englisch; Luxemburgisch ist von P1 bis S3 obligatorisch.
- Insgesamt können 1.050 Schüler an dieser Schule eingeschrieben werden: 240 Schüler in der Grundschule, 110 Schüler in den Vorbereitungsklassen (VP: *voie préparatoire*) und 700 Schüler in der Sekundarschule.
- Die Sekundarschule wird im September 2021 in Beringen eröffnet, bis das Gebäude am Square Marie-Astrid fertiggestellt ist. Ab September 2022 wird die Sekundarschule dann am Square Marie-Astrid und die Primarschule in Beringen funktionieren.